



Camagüey- A integrarse la educación y el arte con el propósito de fomentar en los jóvenes el consumo de la literatura, la música y la plástica, y contrarrestar la colonización cultural convocó Fernando Rojas, viceministro de Cultura, durante la asamblea de balance anual del sector.

En ese sentido, los principales temas debatidos permitieron reflexionar en torno al desarrollo de la creación artística, las acciones para la preservación del patrimonio inmaterial de la ciudad y el perfeccionamiento de los mecanismos para la superación de los profesionales del gremio.

Ernestina Hernández Bardanca, directora del Centro de Estudios Nicolás Guillén, consideró que los directivos de las instituciones deben insistir en la capacitación de sus trabajadores a través de los cursos, talleres y diplomados que ofrece la enseñanza artística en la demarcación.

Kenny Ortigas Guerrero, presidente del Consejo Provincial de las Artes Escénicas se refirió a la necesidad de crear espacios para la crítica en aras de avanzar hacia el camino de la excelencia profesional.

Crear productos que reflejen la idiosincrasia de los cubanos fue propuesta de Sergio Morales, presidente de la filial agramontina de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, y al respecto insistió en aprovechar el potencial cultural del territorio para posicionarlo en el mercado internacional.

Al concluir el encuentro trascendió la entrega de la distinción por la Cultura Nacional a los artistas de la plástica Óscar Rodríguez Lasseria y Nazario Salazar Martínez; al tiempo que merecieron la distinción Espejo de Paciencia, Maricela Valido Portela y Ernestina Hernández Bardanca, quienes fungen como presidenta de la filial de la Sociedad Cultural José Martí en Camagüey y directora del Centro de Estudios Nicolás Guillén, respectivamente.

También otros actores del sector recibieron el agasajo, y de manera especial, Fernando Medrano, director de la Compañía Folklórica Camagua, agradeció una tarjeta de felicitación del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Texto y foto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte